

2004. 9. 25日

タットン会 通信

日時・場所のみの連絡先 よこすかボランティアセンター 046(825)0017 まで

第26回目8月28日は朝から雨。そして夏休み最後の土曜日とあってか参加者は少なく40名程度でしたが、今回も充実した取り組みが出来ました。

『今日はT君の為にこれを持ってきたの～』と、連続のシャトル打ちが出来るようなケースを持参してきて下さった、やる気満々の石田さん。背中に二つのロングケースを背負ってマシーンのようにシャトルを打ち出していました。

そのマシーン練習を頑張るT君の姿は、言うまでもなくボランティアさん方にも元気を与えてくれました。

また、シャトル打ちがとっても上手になってきたY君は、後半バドミントンの試合を経験してみようとサーブの確認をしてから、**初めての試合に挑戦！**

卓球のネットが邪魔になり、ネットをはずす『勇気』を持つたボランティアさん等々、皆様からはいつも計り知れない勇気と元気を頂いております！

手話コーナーでは、やはり石堂さんが来て下さると安心です。たとえ月一回の取り組みでも、長く（まだ2年半ですが…）

継続していくと少しずつ少しずつ着実に上手になってきています。

また、人伝に聞きタットン会に初めて参加して下さったボランティアさん、仲間が仲間を呼び**総登録者数は350名**を数えました。

残念なことは、一度参加しただけでお顔が見られなくなってしまうこと！まだまだ、会としての運営を工夫していかねばならないと強く感じております。また、**保護者の相談**にも対応して下さった平沢さん、この会の持つ大きな意義を感じさせられました。

新潟水害ボランティアに、タットン会何でも屋の事務局員鈴木孝芳さん（社協）が参加した救助報告もありました。お話の中で『人の力と自然の大きさ』を改めて強く感じてこられたそうです。貴重な体験談をありがとうございました。

参加者の声

- ・ 初めて『一緒にスポーツをするという形のボランティア』に参加させて頂きとても貴重な経験をさせていただいたと思いました。かなり緊張しましたが、事務局の人達もとても丁寧に説明してもらえて助かりました。最初は戸惑いましたが、周りもみんな生き生きとやっていたので、私が楽しませて貰えとても有り難かったです。（T・Hさん）
- ・ 今日もボランティアさんに根気よく見ていただきました。子供も汗タラタラで良い運動が出来ました。（身体を動かすのが苦手なので…）子供を見てもらっている間に、**事務局さんに今の悩みも聞いて貰いスッキリした母でした…。**（保護者 M・Yさん）
- ・ ~ボランティアは初めての体験で、自分は何をしたらよいのか？知らないうちに傷つけないか？とか不安でしたが、いつの間にかそんな事忘れて楽しんでいました。みんなのやりとげた顔と笑顔が見られてうれしかったです。（I・Mさん）
- ・ 今回で3回目となりました、毎回楽しみにしています。最初に行ってみようと言ってから、1年



かかってしまったくらい気が乗らなかったのに、一度来てみたらとても楽しかったようです。今では月に一回というのが物足りないようです～～。(保護者 Mさん)

- ・ 今日、初めてバドミントンの試合をするお子様ボランティアの関わりを見て、ラリーだけでなく試合をすることでお子様の成長を見ていくことも大切だと思いました。

お子様カード 今日やったこと、出来たこと、気づいたこと～より

- ・ ネットをはずした卓球台で、風船や卓球ボールで卓球をしました。～ボールにきちんと目が向けば自分で打とうと頑張っていました。
- ・ ～手話コーナーでも、興味を持って勉強できていたと思います。
- ・ 最初は音が気になったみたいで(両耳を押さえて)、チョットつらいかな?と思ったけれど、とっても上手くてすごいと思いました～
- ・ ノックの器具を使って、最初から頑張って良くできました。段々まっすぐ飛ぶ球が増えて、すごかったです！！T君の頑張りは私も元気が出ました。握り方が変わってしまう事を気を付けると、かなり違いました。

第27回タットン会
本日 9月25日の流れ
上の台中学校

- 9:00～ 準備・受付
9:30 ペアになって、カード読み・聞き取り
9:30頃 本日の説明 体操(ディズニー or ラジオ体操)、各種目へ
10:20 休憩 (出来る限りお子様を視野に入れ、離れるときは近くの誰かに様子を見てもらうようにして下さい！)
10:40～ 後半の部開始 可能な限り試合に近い形でやってみましょう！
11:10頃 パラシュート みんなで一緒に！
11:20頃 集合隊形に 『手話コーナー』・けがの確認・今後の予定 etc
おわり (お子様と一緒に話をしながらカード記入、記入後カードを渡してさよならです！)
11:40分頃 解散

お知らせ → 9月18日(土)に、タットン武こと島田武尚様(桜台中学・池上中学・法道寺)が新潟にて結婚式を挙げました。前回のタットン会にてお話しいたしましたが、タットン会より祝電を送らせて頂きました。遠く離れてしましましたが、毎朝のお勤めで皆様の健康を祈って下さっているとのことです。

どうぞ、末永くお幸せにーまた、お会いできる日を楽しみにしています！

《 今後の予定 》

- 28回目 10/16 第3土曜は、福祉大学に決定！→ 第2回タットン大会
29回目 11/20 上の台中学又は福祉大学を予定
30回目 12/18 上の台中学又は福祉大学を予定
2005年 31回目 1/15 第3土曜は サブアリーナ決定！
32回目 2/19又は26は 未定
33回目 3/19又は26は 未定

決定しだいお知らせ致しますが、タットン会通信
又はボランティアセンターにてご確認下さい！

タットンかず